

# DESDE LA OFICINA DE ASUNTOS ESTUDIANTILES...



## MATCH DAY



El pasado 20 de marzo, nuestros candidatos a graduación recibieron la gran noticia de cuál será su casa por los próximos años mientras forman parte de los distintos programas de adiestramiento. Un total de 27 estudiantes partirán a los EU a adiestrarse en las distintas especialidades y 57 estudiantes se quedarán en Puerto Rico, la mayoría en los programas de adiestramiento de la Escuela de Medicina del Recinto de Ciencias Médicas.

Entre llantos y alegrías, los estudiantes tuvieron la oportunidad de compartir como clase y con la facultad en una actividad que se llevó a cabo en la “pecera” en el tercer piso del RCM. Muchas gracias a la Sociedad de Médicos Graduados de la Escuela de Medicina del RCM, quien obsequió a los estudiantes con el almuerzo y así se les dió la bienvenida al grupo de exalumnos de nuestra Escuela.

Muchas felicidades a todos y mucho éxito en la nueva etapa!

## PRIMER WELLNESS DAY

Con el objetivo principal de promover el bienestar en el ambiente de aprendizaje entre nuestros estudiantes y residentes, el pasado 21 de abril de 2015 se llevó a cabo el Primer *Wellness Day* de la Escuela de Medicina. La actividad, en la que participaron activamente como organizadores los estudiantes de Pro Salud Mental, fue todo un éxito. Los estudiantes y residentes tuvieron la oportunidad de salir de la rutina de clases y las responsabilidades diarias para liberar el estrés y disfrutar de masajes, aromaterapia, “therapy dogs”, clases de yoga, orientaciones de nutrición y acondicionamiento físico entre otras.



# DESDE LA OFICINA DE ASUNTOS ESTUDIANTILES...



## ORIENTACIONES A ESTUDIANTES

Entre los meses de enero a mayo 2015 se han llevado a cabo orientaciones que incluyen temas de importancia. Los estudiantes de primero a cuarto año han recibido educación en cómo reportar maltrato o comportamiento no profesional; servicios de consejería; “Careers in Medicine”; manejo curricular; manejo de deuda; servicios de salud y bienestar, entre otros. Es indispensable que nuestros estudiantes tengan conocimiento de los servicios y herramientas que tienen disponible y cómo accederlos en todo momento.

## ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES

Felicitaciones a las organizaciones estudiantiles por su labor durante este año académico 2014-15.

Un reconocimiento especial al Grupo de Interés en Medicina de Familia por haber sido reconocido:

*Family Medicine Interest Group Program of Excellence  
Award de la Academia Americana de Medicina de  
Familia*

## SEGURIDAD

El pasado miércoles 28 de abril, el Sr. William Figueroa, Director de la Oficina de Seguridad del RCM ofreció una orientación de todos los servicios disponibles y explicó acerca de todas las gestiones realizadas para garantizar que nuestros estudiantes se encuentren y se sientan seguros mientras estudian sin importar la hora. El video de esta charla lo pueden acceder en la página cibernética de asuntos estudiantiles de la Escuela de Medicina.

Felicitemos a los

estudiantes que han sido aceptados en programas de verano para  
hacer investigación tanto en PR como en EU.

Felicitemos a la

clase graduanda y le deseamos mucho éxito en su future profesional.

Actos de Graduación 5 de junio de 2015

Ceremonia de Juramentación 8 de junio de 2015

Pronto le daremos la bienvenida a los nuevos estudiantes de medicina Clase 2019. La orientación a la clase entrante se llevará a cabo los días 15 y 16 de junio de 2015.